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「My Rotary登録状況：14/38≒37％、目標50％」  1月のロータリーレートは１ドル＝110円 

                      

 

 

 

 

 

   

 

                   点 鐘 

                  １．国歌「君が代」 

２．ロータリーソング 

３．四つのテスト 

４．会長挨拶 

                  ５．ゲスト・ビジター紹介 

（１）ゲスト  

〔会員候補者 韓学中様〕 中国の美術院で教授をしています。 

百万石ＲＣにご縁があって３回目の例会出席です。このご縁を 

大事にしたいと思います。よろしくお願いします。／魏会員通訳 

〔米山奨学生 ソルナさん〕 

 

（２）ビジター 〔高崎ロータリークラブ〕 

パストガバナー  田中 久夫（たなか ひさお）様    

会長       広瀬 雅美（ひろせ まさみ）様    

会長エレクト   吉崎 裕 （よしざき ゆたか）様   

会長ノミニー   根本 康弘（ねもと やすひろ）様   

パスト会長    市川 豊行（いちかわ とよゆき）様  

パスト会長    丸山 和久（まるやま かずひさ）様  

社会奉仕委員   竹山 哲男（たけやま てつお）様   

公共イメージ委員 石原 理沙（いしはら りさ）様    

 

６．ソルナさんへ１月分奨学金の支給 

 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。約１ケ月ぶりの例会 

参加です。修了製作の審査は無事合格しました。来月２月１９日から２２日まで２１美で 

発表・展示するのでご覧になっていただければと思います。有難うございます。 

 

７．今月の誕生者紹介 

 ３日 北村 信一会員    ５日 高田  敏会員 

 ７日 石丸 幹夫会員   ３１日 谷 伊津子会員 
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８．幹事報告・委員会報告  なし 

 

９．ニコニコBOX紹介  

\24000- 本年度\335,010- 残高\4,870,768 

高崎ＲＣの皆様：本年もよろしくお願いします。 

大路孝之会長：皆さんあらためまして新年明けましておめでとうございます。本年もよろし

くお願いします。姉妹クラブの高崎ロータリークラブの皆様、ようこそおい

で下さいました。皆さんと懇親を深めたいと思います。 

東海林也令子幹事：新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

仲島康雲会員： 高崎ＲＣの皆様ようこそ金沢へ。新しい年も宜しくお願い申し上げます。 

永原源八郎会員：新年おめでとうございます。先日からオーストラリア・ゴールドコースト 

       「パラツオ ベルサーチ ホテル」でゆったりリゾートステイをしてまいり 

       ました。本年もよろしくお願いします。 

藤間勘菊会員：高崎の皆様ようこそおこし下さいました。今年もよろしくお願いいたします。 

武藤清秀会員：新年お目出とうございます。高崎ＲＣの皆さんようこそいらっしゃいました。

本年もよろしくお願いします。 

宮永満祐美会員：本年もよろしくお願いいたします。高崎ロータリーの皆様ようこそおこし 

下さいました。 

 

１０．高崎ＲＣと金沢百万石ＲＣの交流が 

深まることを祈念してダルマの目入れ 

 

１１．卓話の時間 

田中 久夫 パストガバナー 

3年前に2840地区でガバナーを務めました田中です。実は昨年秋に『いしかわ 

観光大使』に選ばれ名古屋で委嘱状をもらってきました。10名ぐらいの方が新 

人として委嘱状をもらった中、私以外は石川県出身者でした。今日のこともレ 

ポート提出したいと思います。思いおこすと市川さんが会長、私が幹事であっ 

た時にこちらと縁を結んでいただき、その５年後、北陸新幹線開業の春、私が会長の時、皆さん 

に高崎までお越しいただきました。高崎の桜も大変きれいですのでまた春に是非お越しください。 

 

広瀬 雅美 会長 

  高崎ＲＣは現在会員数１４０名となり、社会奉仕事業では高崎市内の資金的 

 に厳しいボランティア団体をサポートしようと『高崎ＲＣ基金』を立ち上げま 

した。また青少年奉仕事業として高崎経済大学付属高校のインターアクトクラ 

ブを立ち上げました。職業奉仕事業としては革新的ビジネスをやっている会員 

も多くいますのでビジネス研究会を行うなどクラブ事業の充実を図っています。高崎市内には高 

崎芸術劇場がオープンし、またこの春にＧメッセ群馬というホールも完成します。ハード面が充 

実し街が活性化しつつあります。是非機会がありましたら高崎へお越しください。 

 

       吉崎  裕 会長エレクト 

        2020-21年度の会長をさせていただきます吉崎です。以前、2610地区の大会 

        ホストを百万石ＲＣが務められた時に高崎ＲＣから家族とともにバスで金沢を 

訪問して大変楽しかった思い出があります。また金沢へのバス旅行を企画した 

いと思っています。地区の補助金を使って養蜂箱の設置もやらせていただいて 

います。来年度は小中高校生を対象にともに環境を考えようと市民公開例会を開催したいと考え 
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ています。どうぞよろしくお願いします。 

 

根本 康弘 会長ノミニー 

 高崎ＲＣや高崎のことはすでにお話のあった通りです。私はこちらの地区大会 

や周年事業で何度かお邪魔させていただいています。個人的には家族とも何度か 

来ていますが、たまたま昨年『百万石まつり』の時に来ました。雄大な武者行列 

を拝見して感動しました。尾山神社で買ったお札を今回返して、新しいお札を買 

って帰ろうと思っています。 

 

市川 豊行 パスト会長 

 以前に金沢へ来た時にタクシーに財布を忘れてしまいました。近くの交番へ行 

ったところ運転手さんが届けてくださっており、何かお礼をと思いましたが、社 

名も名前も言わないでほしいとのことでしたので、田中ＰＧにも相談してニコニ 

コＢＯＸに入れるのが一番ということでそうしました。より一層金沢が大好きに 

になりました。 

 

      丸山 和久 パスト会長 

 金沢百万石ＲＣと高崎ＲＣが姉妹提携をするその前、たしか１３年前だったと 

思いますが金沢市と高崎市が姉妹都市の提携をしました。当時、私は市議会議長 

として立ち合いをいたしました。当時は福田康夫さんが総理大臣で福田さんは高 

崎出身です。当時の山出市長は高崎と金沢が提携をすることで北陸新幹線をいち 

早く着工・実現・開業に結びつけたいとのお考えだったかと思います。これからも金沢市と高崎 

市、そして百万石ＲＣと高崎ＲＣが末永くおつきあいができることを祈念申し上げます。 

 

竹山 哲男 社会奉仕委員 

 こちらのクラブに最初にお邪魔したのは５年前の『滝亭』での合同例会です。 

素晴らしい温泉での例会が印象に残っています。去年は台湾へ新たなクラブを探 

しにいこうと活動しましてできるだけ色んなクラブと友達になりたいと頑張って 

います。今後ともよろしくお願いします。 

 

石原 理沙 公共イメージ委員 

 今回二度目の訪問です。先にお話しされた方々同様に私も谷さんのファンです。 

今日は谷さんの唄う「君が代」が聞こえてきてよかったです。どうぞ今年もよろ 

しくお願いします。 

 

点 鐘 

 
例会・卓話予定 

1/23 
高橋玲子様〔(株)ｱﾙｿｱ静蘭 
取締役社長〕   於:日航５F 

1/30 
後藤 徹様〔金沢市民芸術村
村長〕         於:日航５F 

2/6 
今年度役員から次年度役員へ
の引継会       於:日航５F 

2/13 

Ｒ財団補助事業に対する金沢
市社会福祉協議会学習支援受
講者・ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ指導者からの
報告会         於:日航３F 

 

2019-20年度会長/幹事  大路孝之/東海林也令子 

例会場 ホテル日航金沢 

        〒920-0853金沢市本町2-15-1   

例会日 木曜日19：00 

事務室 〒920-0852金沢市此花町3-2 live１ﾋﾞﾙ2F

    Tel 076-262-2211   Fax 076-262-2241  

  E-mail khrc@quartz.ocn.ne.jp    

     URL    http://100rc.jp/   

 

 

 

 

 

元会員の大平政樹様が12月28日逝去され

ました。（享年66歳） 

大平様は1998年～2008年／2018年4月～ 

2019年1月までクラブに在籍されました。

謹んでお悔やみ申し上げます。 


